

Extrazüge für Politiker und Weihnachtsummler

Nationalratspräsidentenzug fährt links rum! Der Extrazug für den Nationalratspräsidenten mit der Re 460 053 an der Spitze nimmt am 27. November 2014 auf der Fahrt von Bern nach St. Maurice (-Brig) in Puidoux-Chexbres die linke Abzweigung und fährt über die einspurige, bis 44 Promille steile einstige VCh in Richtung Wallis.

Und auf Adventsreise von Basel SBB nach Oestereich, mit Ziel Salzburg, war ein Extrazug des Pullman Clubs im Prestige Continental-Express. TK



Extrazug von Bern nach St. Maurice auf der bis 44 Promille steilen Strecke von Puidoux-Chexbres nach Vevey.



Adventszug gezogen von der Transrail Re 4/4 10009 am 28. November kurz vor dem Etappenziele Buchs (SG) und ...



... kurz darauf hinter der 185 674 von Railpool-Rurtalbahn an jener Stelle in der Ausfahrt von Buchs, wo die SBB-Fahrleitung auf jene der ÖBB wechselt.

Fotos: Tibert Käller

Traditionelle und moderne Traktion auf der Gotthard-Bergstrecke



8. Januar 2015: Churchill-Pfeil der SBB am Gotthard bei Wassen.



ETR 610 005 als EC 17 über den Gotthard in der Leventina am 21.12.2014.